



Gereja Protestan di Indonesia bagian Barat (G.P.I.B)

JEMAAT "IMMANUEL" DEPOK

Alamat : Jl. Pemuda No.70 Kota Depok (16431)

Telepon : (021) 7522859 Fax. : (021) 77210338

E-mail : gpibimmanueldepok@yahoo.com

T
A
T
A
I
B
A
D
A
H

HARI MINGGU ADVEN IV



MINGGU ADVEN

ADVEN (*Lat. Adventus*) artinya 'kedatangan.' Istilah ini dulu kala dipakai umum dalam Imperium Romawi untuk kedatangan kaisar yang dianggap sebagai dewa. Adven juga terkait dengan masa penantian Mesias oleh umat Israel dalam Perjanjian Lama. Berdasarkan latar belakang itu maka para pengikut Kristus memberi makna baru bagi 'adven' yakni untuk menyatakan kedatangan Tuhan Yesus.

Bagi mereka bukan kaisar, melainkan Yesus sebagai Raja dan Tuhan yang datang. Bahwa Mesias yang dinantikan oleh umat Israel sesungguhnya telah datang dalam diri Yesus. Dia sudah datang dan akan datang. Jelas, bahwa Minggu-minggu Adven merupakan masa persiapan bagi orang Kristen untuk menyambut kedatangan Yesus Kristus. Kedatangan-Nya itu dipahami adalah pertama kali dalam bentuk bayi Yesus yang lahir di kandang Betlehem, yang dirayakan pada Hari Natal. Perayaan itu terus mengarahkan jemaat untuk mempersiapkan diri menyambut kedatangan-Nya kembali, yaitu pada akhir zaman.



Adven dirayakan selama 4 (empat) Minggu sebelum Natal yang ditandai dengan penyalaan lilin Adven (lilin Adven I warna ungu tua; II warna ungu muda; III warna pink; IV warna merah muda).

Simbol Minggu Adven, seperti terdapat pada kain mimbar dan stola GPIB, adalah Salib – Jangkar warna kuning gading di atas kain warna ungu muda.

Arti:

Simbol Salib – Jangkar dipergunakan oleh orang Kristen mula-mula yang tinggal di katakombe-katakombe. Simbol ini sebenarnya merupakan warisan dari bangsa Mesir kuno, namun dikemudian hari ia menjadi simbol universal yang menunjuk pada penantian yang penuh pengharapan. Pengharapan adalah sauh (jangkar) yang kuat bagi jiwa kita. Dengan pengharapan dan iman, orang percaya tetap menanti kedatangan Yesus Kristus. Sebab Dia akan datang untuk membebaskan orang percaya dari segala penderitaan yang mereka alami.

Simbol ini berganti pada tanggal 24 Desember pukul 18.00 WIB.

Minggu, 18 Desember 2022

Pukul 06.00 dan 07.00 WIB

Persiapan

- o Saat Teduh
- o Penjelasan Tata Ibadah dan Latihan Lagu
- o Doa Konsistori

...saat teduh

Ucapan Selamat Datang

P.2 Jemaat yang Tuhan Yesus Kristus kasih, kami Presbiter bertugas di GPIB Jemaat "Immanuel" Depok menyambut dengan penuh sukacita kehadiran Bapak/ Ibu/ Saudara-saudari dalam **Ibadah Hari Minggu Adven IV**. Kiranya kesetiaan kita beribadah kepada Tuhan, menjadi persembahan harum di hadirat-Nya.

Pelayan Firman dalam Ibadah saat ini adalah :

Pukul 06.00 WIB : Pdt. Ny. Septy Marlin Souhoka-Apuy

(PJ GPIB Jemaat "Pancaran Kasih" Depok)

Pukul 07.00 WIB : Pdt. Ny. Peggy A. Hengkesa-Aipassa

Ungkapan Situasi

P.2 Saat ini, kita telah memasuki **Hari Minggu Adven IV**. Dengan penuh sukacita kita akan menyambut kedatangan Tuhan Yesus Kristus yang menyelamatkan seluruh ciptaan-Nya. Dalam rangka menyukuri karya Allah, marilah datang dengan kerendahan hati dan keyakinan bahwa Tuhan Yesus Kristus menuntun kita melewati segala pergumulan kehidupan. Dengan menyalakan lilin Adven IV, kita semakin diteguhkan dan dimurnikan oleh kasih dan karya Allah yang membuat kita semakin bersukacita menantikan kedatangan-Nya.

Penyalakan Lilin Adven IV

P.2 Lilin ADVEN IV akan dinyalakan sebagai simbol kesiapan kita menyambut MESIAS yang sejati yaitu Kristus Yesus. Juga sebagai simbol bahwa kami siap diutus untuk membawa Damai Sejahtera Kristus bagi sesama dan dunia

Penyalakan Lilin : (Setelah menyalakan lilin, menyanyikan **"SATU LILIN KITA NYALAKAN** dinyanyikan 2X ; 1 = Petugas, 2 = Umat)

GB. No. 127: 4 "SATU LILIN KITA NYALAKAN"

Empat lilin kita nyalakan, bagai bintang-bintang cerah.

Siaplah hai segenap alam, dan bernyanyi "Maranatha!"

Ajakan Beribadah

P.2 Jemaat Tuhan, marilah **berdiri** untuk menyambut Firman Tuhan hadir di tengah-tengah persekutuan kita.

MENGHADAP TUHAN

Jemaat Menyanyi KJ. No. 81: 1-3 "O DATANGLAH, IMANUEL"

1. O, datanglah, Imanuel, tebus umat-Mu Israel yang dalam berkeluh kesah menanti Penolongnya. Bersoraklah, hai Israel, menyambut Sang Imanuel!
2. O, datang, Tunas Isai, patahkan belenggu pedih dan umat-Mu lepaskanlah dari lembah sengsaranya. Bersoraklah, hai Israel, menyambut Sang Imanuel!

... Prosesi membawa Alkitab dan para pelayan memasuki ruang ibadah ..

3. O Surya Pagi, datanglah dan jiwa kami hiburlah;
halaukanlah gelap seram bayangan maut yang kejam.
Bersoraklah, hai Israel, menyambut Sang Imanuel!

Votum

PF Pertolongan kita adalah dalam nama Tuhan yang menjadikan langit dan bumi. (Mazmur 124 : 8)

J **KJ 476A**
A - MIN

Nas Pembimbing

PF "Sebagai ganti tembaga Aku akan membawa emas, dan sebagai ganti besi Aku akan membawa perak, sebagai ganti kayu, tembaga, dan sebagai ganti batu, besi; Aku akan memberikan damai sejahtera dan keadilan yang akan melindungi dan mengatur hidupmu." (Yesaya 60:17)

Salam

PF Kasih Karunia dan damai sejahtera dari Allah, Bapa kita, dan dari Tuhan Yesus Kristus menyertai kamu (I Korintus 1 : 3)

J DAN MENYERTAIMU JUGA

Jemaat Menyanyi KJ. No. 76 : 1, 2 "KAU YANG LAMA DINANTIKAN"

1. Kau yang lama dinantikan, Jurus'lamat, datanglah,
agar kami Kau sucikan dari dosa dan cela!
Umat-Mu tetap Kautuntun, Kau Harapan kami pun!
Bangsa dunia menunggu penghiburan kasih-Mu.
2. Raja mulia, Kau lahir bagai anak yang lembut,
agar kami Kauajari kasih Kerajaan-Mu.
Pimpin kami oleh Roh-Mu, hati pun perintahlah
dan demi kurban darah-Mu, b'rilah damai yang baka!

(duduk)

Pengakuan dosa

P.2 Jemaat, mari dengan kerendahan hati kita mengaku dosa di hadapan Allah:
Ya Allah, di hari Minggu Adven IV ini, Engkau hadir sebagai Sang Damai, kami mengingat dan mendoakan para perempuan yang kehilangan kedamaian karena tekanan dari keluarga atau masyarakat;
Ya Allah, di hari Minggu Adven IV ini, Engkau hadir sebagai Sang Damai, kami mengingat dan mendoakan para perempuan yang kehilangan kedamaian karena tekanan dari keluarga atau masyarakat;
Mereka rindu dipanggil "ibu" tetapi kami bersikap tidak adil dan memojokkan mereka. Sebagaimana seorang perempuan yang tidak akan melupakan bayinya, dan yang menyayangi anak dari kandungannya, terima kasih ya Allah, yang tidak pernah melupakan kami.
Engkau melindungi kami dalam rengkuhan-Mu, maka dalam iman kepada Kristus kami meyakini bahwa TUHAN Allah Maha Pengasih, bagaikan Ibu yang mengasahi dan menggendong kami dalam welas asih yang tak bertepi.

J TERIMA KASIH YA TUHAN, ENKAU MENDENGAR, PENGAKUAN DAN PERMOHONAN KAMI.

Jemaat Menyanyi KJ. No. 28 : 1 "YA YESUS, TOLONGLAH"

1. Ya Yesus, tolonglah, hapuskan dosaku
dan dari nafsu dunia lepaskan hamba-Mu

Berita Anugerah

PF Kepada setiap orang yang telah mengaku dosa dan bertobat, disampaikan berita anugerah pengampunan seperti tertulis dalam Surat **Roma 5:8-9** yang menyatakan: "Akan tetapi Allah menunjukkan kasih-Nya kepada kita, oleh karena Kristus telah mati untuk kita, ketika kita masih berdosa. Lebih-lebih, karena kita sekarang telah dibenarkan oleh darah-Nya, kita pasti akan diselamatkan dari murka Allah." Berdasarkan Firman Tuhan ini, sebagai pelayan Yesus Kristus kami memberitakan bahwa pengampunan dosa telah berlaku dalam nama Bapa dan Anak dan Roh Kudus.

J SYUKUR KEPADA TUHAN, AMIN.

Jemaat Menyanyi GB. No. 44 : 1, 4 "MENGALIR DALAM HATIKU"

1. Mengalir dalam hatiku ceria dan damai kekal.
'Ku nyanyikan damai besar; anug'rah kasih Allah.
Reff Damai, damai! Kasih yang sungguh ajaib,
betapa besar kasih-Nya; anug'rah kasih Allah.
4. 'Ku ingin dekat Tuhanku dan tinggal tetap dengan-Nya
'ku dapatkan damai kekal; anug'rah kasih Allah.
Reff Damai, damai! Kasih yang sungguh ajaib,
betapa besar kasih-Nya; anug'rah kasih Allah.

Perintah Hidup Baru

PF Marilah kita berdiri untuk mendengarkan Perintah Hidup Baru seperti tertulis dalam Surat **Roma 14:17-19** yang menyatakan : "Sebab Kerajaan Allah bukanlah soal makanan dan minuman, tetapi soal kebenaran, damai sejahtera dan sukacita oleh Roh Kudus. Karena barangsiapa melayani Kristus dengan cara ini, ia berkenan pada Allah dan dihormati oleh manusia. Sebab itu marilah kita mengejar apa yang mendatangkan damai sejahtera dan yang berguna untuk saling membangun." Roh Kudus menolong kita mewujudkan kemuliaan Allah dalam seluruh hidup dan kesaksian kita di dunia.

J KJ 48 "KEMULIAAN"

Kemuliaan bagi Bapa, Putra, dan Roh Kudus, seperti semula, kini dan terus dan kekal selama-lamanya. Amin.

(duduk)

PEMBERITAAN FIRMAN

Doa Mohon Bimbingan Roh Kudus

PF

Pembacaan ALKITAB

PF Jemaat Tuhan, marilah **berdiri** untuk mendengar Firman Tuhan. **Maranatha!**

J GB. No. 398A "MARANATHA"

Maranatha, Maranatha, Maranatha, Maranatha.

P.3 Pembacaan Alkitab hari ini adalah dari Kitab **Yesaya 9 :1-6** yang menyatakan
Demikianlah Pembacaan Alkitab.

PF Hendaklah Firman Tuhan diam dengan segala kekayaannya di antara kamu dan ucapilah syukur kepada Allah.

J GB. No. 392A "KEPADA-MU PUJI-PUJIAN"

Kepada-Mu puji-pujian, madah syukur dan kemuliaan, Bapa, Putra, dan Roh Kudus, sampai kekal dan abadi.

(duduk)

Khotbah "DAMAI DAN SOLIDARITAS"

JAWABAN JEMAAT

Jemaat Menyanyi KJ. No. 84 : 1-3 “YA YESUS, DIKAU KURINDUKAN”

1. Ya Yesus, Dikau kurindukan, lipurkan lara batinku;
seluruh hatiku terbuka menyambut kedatangan-Mu.
Bahagia, Terang sorgawi, Engkau harapan dunia:
terbitlah, Surya Mahakasih, dan jiwaku terangilah!
2. Hatiku biar Kaujadikan palungan-Mu yang mulia
dan dalam aku Kaucerminkan terang sorgawi yang baka,
sebab dengan kehadiran-Mu keluhan batinku lenyap.
Kiranya lahir dalam aku dan tinggallah serta tetap!
3. Puaskanlah, ya Jurus'lamat, seluruh kerinduanku.
Dengan rendah, jernih dan taat hatiku siap bagi-Mu;
Hendak pada-Mu kuabdikan perananku di dunia;
Cemas dan duka Kausingkirkan: ya Yesus, mari, masuklah!

Pengakuan Iman

PF Jemaat Tuhan, marilah **berdiri**, bersama kita mengucapkan dan mengikrarkan Pengakuan Iman Percaya kita. Dengan hati dan mulut masing-masing orang berkata:

PF&J AKU PERCAYA KEPADA ALLAH

...**duduk**...

Doa Syafaat

PF Mari kita berdoa:....

Ya Tuhan, dalam pengasihannya-Mu, kami mohon:

J DENGARKANLAH DOA KAMI.

PF Peliharalah kami dalam kasih Yesus Kristus, Tuhan dan Juruselamat, yang telah mengajar kami berdoa:

PF+J **BAPA KAMI YANG DI SORGA ...** (ditutup dengan **Doxologi** ♪ **GB 389A “KAR’NA ENGKAULAH”**):

kar’na Engkaulah yang empunya kerajaan dan kuasa dan kemuliaan, sampai s’lama-lamanya, Amin.

Pengucapan Syukur

Ajakan Persembahan

P.4 Marilah kita membawa persembahan sebagai tanda syukur atas kuasa-Nya yang menganugerahkan kepada kita keselamatan dan hidup baru. Kita membawa persembahan dengan mengingat firman TUHAN dari Kitab **Mazmur 54 : 8** yang menyatakan : “Dengan rela hati aku akan mempersembahkan korban kepada-Mu, bersyukur sebab nama-Mu baik, ya TUHAN.” Tuhan Yesus memberkati saudara dan persembahan saudara. Bagi Bapak/Ibu/Saudara/i yang akan memberi persembahan persepuluhan, persembahan syukur khusus dan lainnya dapat memberikannya ke kotak khusus yang sudah tersedia di depan.

Pada Ibadah Hari Minggu ini, akan diedarkan Kolekte Khusus (Kantong Hitam), guna membantu perbaikan atap rumah jemaat di sektor pelayanan Sion I (Kel. Ibu Sylvia Leander-Loen), yang kondisinya sangat memprihatinkan. Tuhan memberkati persembahan saudara. Sebelum memberi persembahan, mari bernyanyi :

Jemaat Menyanyi GB. No. 84 : 1, 2 “INILAH UNGKAPAN SYUKURKU”

1. Inilah ungkapan syukurku yang kuberikan kepada-Mu;
'ku berikan dari hatiku, terimalah.
'Ku persembahkan kepada-Mu dengan seluruh jiwa ragaku.
Kiranya berkenan di hadirat-Mu

=== menyampaikan persembahan diiringi dengan instrumen ===

2. Ajarlah aku, ya Tuhanku menjadi alat di tangan-Mu
untuk menyalurkan kasih-Mu di dunia.
Utuslah aku, ya Tuhanku menolong orang miskin dan lemah.
Pakallah diriku turut maksud-Mu.

Doa Syukur

P.4 Jemaat, silakan berdiri untuk menyerahkan persembahan ini kepada Tuhan dalam doa syukur : Allah Sumber Kasih kami bersyukur atas harapan dan keselamatan yang senantiasa Engkau sediakan bagi kami. Atas segala perkembangan dan kemajuan dalam hidup dengan segala kecanggihan yang kami nikmati. Mampukanlah kami untuk mengelola berkat-Mu dalam berbagai kemajuan dan kecanggihan secara benar dan tepat, agar melaluinya kasih-Mu semakin dirasakan oleh seluruh ciptaan. Di dalam Yesus Kristus, Juruselamat, kami berdoa dan bersyukur..Amin

(duduk)

PENGUTUSAN

Warta Jemaat

P.6

Amanat Pengutusan

PF Jemaat mari berdiri, pergilah karena Saudara telah diperlengkapi oleh kasih karunia Allah. Percakapkanlah dan beritakanlah kabar baik yang telah Saudara dengar di dalam persekutuan, pelayanan dan kesaksianmu yang teguh. Biarlah tak ada apapun yang menggoyahkan imanmu yang teguh sebab Saudara memiliki dasar yang pasti dan kokoh yakni Yesus Kristus.

Jemaat Menyanyi KJ. No. 427:1, 2 “KU SUKA MENUTURKAN”

1. 'Ku suka menuturkan cerita mulia,
cerita Tuhan Yesus dan cinta kasih-Nya.
'Ku suka menuturkan cerita yang benar,
penawar hati rindu, pelipur terbesar.
Reff 'Ku suka menuturkan, 'ku suka memasyurkan
cerita Tuhan Yesus dan cinta kasih-Nya.
2. 'Ku suka menuturkan cerita mulia
yang sungguh melebihi impian dunia.
'Ku suka menuturkan semua padamu,
sebab cerita itu membawa s'lamatku.
Reff 'Ku suka menuturkan, 'ku suka memasyurkan
cerita Tuhan Yesus dan cinta kasih-Nya.

Berkat

PF Arahkanlah hati dan pikiranmu kepada Allah untuk menerima berkat-Nya:
TUHAN memberkati engkau dan melindungi engkau,
TUHAN menyinari engkau dengan wajah-Nya dan memberi engkau kasih karunia.
TUHAN menghadapkan wajah-Nya kepadamu dan memberi engkau damai sejahtera”

J **KJ. No. 478C “A – MIN, AMIN, A – MIN”**
A-----AMIN, A---MIN, A---MIN

Saat teduh
Salam Namaste “Selamat Hari Minggu ADVEN IV”
(By. Vikaris 2022)